

Piden Aclarar Acuerdo RN-Gobierno en Huelgas

- UDI reitera la necesidad de que el empleador pueda contratar reemplazantes de trabajadores que participen en paro indefinido.

El senador de la UDI, Jaime Guzmán, planteó ayer la necesidad de que los senadores de la Concertación y el propio Gobierno expresen el respaldo concreto que le brindarían a virtuales cambios que se habrían alcanzado con RN respecto de la posibilidad que tendrán los empleadores para contratar reemplazantes cuando se declaren huelgas indefinidas.

Guzmán se refirió al tema a raíz de declaraciones vertidas ayer en "El Mercurio" por el senador de RN Sebastián Piñera, quien "ha informado sobre un aparente cambio al acuerdo entre Renovación Nacional y la Concertación sobre el tema de la huelga", que deberá resolverse en el proyecto sobre negociación colectiva que actualmente conoce el Senado.

Jaime Guzmán manifestó que "el senador Piñera señala que conforme a una nueva fórmula, si la última oferta del empleador fuere inferior al reajus-

te del IPC y se produjere la huelga, éste tendría derecho a contratar nuevos trabajadores para reemplazar a los huelguistas una vez transcurridos quince días del paro, sin necesidad del parecer favorable de ningún mediador". "Considero importante saber si ese cambio al acuerdo sobre huelga suscrito entre la Concertación y Renovación Nacional cuenta efectivamente con el respaldo de los senadores de la Concertación y con el compromiso de apoyo del Gobierno. Asimismo, es necesario saber si ha habido otros cambios al acuerdo original entre esos conglomerados partidistas", resaltó Guzmán. El parlamentario de la UDI destaca que si la modificación señalada es efectiva "ella constituiría un reconocimiento significativo a las objeciones planteadas por la UDI al acuerdo original entre la Concertación y RN, aun cuando quedarían subsistentes otros importantes aspectos que nos siguen mereciendo serios reparos".

17-XII-50 C3